

SAN ROQUE

CONSTRUCCIÓN
DE UN ALMACÉN
DE PRODUCTOS
AGRICOLAS Y
GANADEROS

► La Confederación Hidrográfica del Norte (Comisaría de Aguas) ha sacado a información pública la petición de licencia por una particular para la construcción de un almacén de productos agrícolas y ganaderos en zona de políglota de cauces de la margen izquierda del río Miera, en La Pedrosa.

LAS ROZAS

ABIERTO EL PLAZO
DE PETICIÓN DE
AYUDAS PARA LAS
ASOCIACIONES
MUNICIPALES

► El alcalde de Las Rozas de Valdearroyo, Rubén Pérez Carbajo, ha dado cuenta de la aprobación por el Pleno de la convocatoria de subvenciones a asociaciones o entidades que realicen proyectos de carácter cultural, deportivo, formativo, recreativo o social, para el presente ejercicio 2008.

VALDÁLIGA

CONCESIÓN DE
AYUDAS PARA
MATERIAL
EDUCATIVO DEL
NUEVO CURSO

► El alcalde de Valdáliga, Lorenzo M. González Prado, ha aprobado la convocatoria y las bases para la concesión de ayudas para la adquisición de material educativo del curso 2007-2008. Se dirigen a alumnos empadronados, con ingresos familiares que no superen cuatro veces el salario mínimo.

REINOSA

Doscientas cincuenta reses de caballar en la Feria de Santiago

Llamamiento de numerosos ganaderos jóvenes de la comarca para que una feria con tanta tradición en toda Cantabria no desaparezca • El pueblo de Requejo presentó el mayor número de cabezas

QUEIMADELOS / REINOSA

Doscientas cincuenta reses de ganado caballar esparcidas por la campa del ferial animaron el último cuarto de la mañana de ayer en el recinto ganadero de Reinosa. Nula aportación bovina y asnal en una feria que en nada se parece a la que protagonizaba antaño las ferias de Santiago, de gran renombre regional y nacional. ««Cómo se va a levantar la tradición ganadera?», se preguntaban los ganaderos y el numeroso público que visitó la feria a mediodía. Los ganaderos presentes se extrañaron del ‘descuido’ del Ayuntamiento de Reinosa, que en el programa de mano de las fiestas de Santiago no reflejó la celebración de una de las ferias ganaderas, que no hace muchos años, era de las más importantes del norte de España. «Los jóvenes ganaderos esperamos que el descuido no lleve a la desaparición de una feria tan arrraigada en la comarca», señalaban algunos participantes. De nuevo el pueblo de Requejo contribuyó con dos de sus ganaderías a que continúe la tradición el día de Santiago. La manada más numerosa fue la de los Hermanos Balbás que presentaron 130 reses repartidas entre puestos quincenos y yeguas paridas. Rafael Balbás, el hijo mayor de esta saga de ganaderos, explica que había habido buenos tratos,



Manada de yeguas de la familia Balbás. / QUEIMADELOS

deseamos que ahora firme el ‘trato de su vida’, ya que se casa en el Monasterio de Montesclaros. Otro joven ganadero de Requejo, ‘Charly’, presentó una manada de 34 yeguas. La venta para él fue mala, «ni pregunto», señaló. Antonio Ruiz, el panadero de Orzales, aportó a la feria diecisésis yeguas y un semental,

ganado selecto y de enorme calidad el exhibido, equino joven y cuidado. Vendió dos animales y quedó satisfecho. Hay que «participar y colaborar porque si los jóvenes ganaderos no participamos y colaboramos esta feria de tanta tradición podría desaparecer», afirmó.

Por lo tanto entre las tres gana-

derías 180 reses de las 250 presentadas a la feria, el resto no tan numerosas y muy repartidas por ganaderos de la comarca. Por último, quince caballos de montura, las últimas novedades en maquinaria agrícola de Talleres Ruiz y varios puestos esparcidos por el recinto ferial e inmediaciones.

REINOSA

Clausura de los cursos sobre patrimonio histórico

QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla; acompañada del vicerrector de Extensión Universitaria, Eduardo Casas y del director de los Cursos de Verano de la UC en Reinosa, José Manuel Iglesias clausuraron la XIX edición de los Cursos Monográficos sobre Patrimonio Histórico de Reinosa. Desde el pasado día 1 de Julio, la Casona acogió estos cursos que destacaron por la calidad y prestigio de sus ponentes. Reyes

Mantilla agradeció a la Universidad su trabajo en estos cursos y su colaboración con el Ayuntamiento de Reinosa en la realización de diversas actividades, esperando que la siguiente edición continúe en la misma línea. Los cursos en Reinosa concluyeron su actividad docente con una conferencia sobre las políticas de patrimonio cultural, ‘Evolución e involución en las políticas de patrimonio’ a cargo del ex director de Cultura del Consejo de Europa José María Ballester.



Autoridades en la clausura de los Cursos de Verano. / QUEIMADELOS

REINOSA

El V Mercado Campurriano se inaugura en el día de hoy

QUEIMADELOS / REINOSA

Hoy sábado, de diez de la mañana a nueve de la noche, se desarrolla la primera de las dos jornadas programadas del V Mercado Campurriano. Como es habitual esta muestra de productos artesanos y gastronómicos se ubica en el recinto de la Plaza de España, siendo éste, uno de los platos fuertes del programa de actos de las fiestas de Santiago, que celebran en la ciudad hasta el domingo. Este mercado de productos artesanos se ha destacado hasta el momento por la elevada participación de expositores y de público que abarrotan la plaza del Ayuntamiento y que compran los productos exhibidos en una treintena de casetas. Entre la variedad de productos que se muestran en esta edición destacan los quesos de Cantabria y de otras provincias del país; vinos de la Rioja y de la Ribera del Duero, anchoas, embutidos campurrianos, miel, pan, mermeladas. Para que el mercado sea todavía más consistente se ambienta con actuaciones musicales y folclóricas a cargo de rondas y agrupaciones musicales.

SANTA ANA. Hoy, festividad de Santa Ana, hay varios actos programados en la ermita en advocación a esta virgen, con misa mayor a mediodía. Por la tarde, chocolatada a las 18 horas, y posterior romería, a las 19. Por la mañana, en la Plaza de España, se celebrará la final del concurso de rana, a las 11 horas, y en La Población de Campo de Yuso, la VIII Travesía Internacional del Pantano del Ebro. Mañana domingo, Día del Rabel Campurriano, los actos comienzan con una misa a las once de la mañana, acompañada con música del rabel, y posterior traslado al Parque de las Fuentes para degustar torreznos, vino, galletas y refrescos. A las cuatro y media actuación en el parque de los rabilistas congregados, y posterior traslado a las 19.00 horas a la Plaza de España para actuar dentro del desarrollo del V Mercado Campurriano. En resumen, un amplio y variado programa de actividades, que seguro serán del agrado de las personas que acudan a las mismas.